

**ELITE MODEL LOOK Austria 2004 Siegerin CARINA PICHLER:  
Ready for Take-Off**

Österreichische Finalistin hebt zum Weltfinale nach Singapur ab!

Heute, Donnerstag, ist die 17-jährige Carina Pichler aus Tirol in Singapur gelandet, wo sie Österreich beim Weltfinale des Elite Model Look 2003 vertreten wird. Sie konnte sich gegen insgesamt über 3.500 Mitbewerberinnen bei diversen Castings und Vorausscheidungen in ganz Österreich durchsetzen und gewann das 1st Central European Final des weltweit größten Nachwuchsmodebewerbes am 25. September 2003 im neuen Designer-Outlet Freeport at Excalibur, wo sie sich einer prominenten besetzten Jury – u.a. Starmodel Rachel Hunter – stellen musste.

Vor ihrem Abflug genoss die junge Tirolerin noch einen entspannten Abend mit Agentur-Boss Peter Huber bei der Geburtstagsfeier eines Österreichischen Mobilfunkbetreibers, wo sie sich noch die letzten Tipps für das große Finale holte und sich von der ansprechenden Choreographie der Show inspirieren ließ.

Neben ihrer Familie drückt Carina zu Hause in Innsbruck auch ihr Freund die Daumen, der doch ein bisschen eifersüchtig ist, dass sie jetzt so im Mittelpunkt steht, andererseits aber auch vor Stolz platzt. Nach ihrer Modelkarriere stellt sich Carina eine Laufbahn als Hotelmanagerin vor, auf die sie sich gerade in einer Tourismusschule vorbereitet. Danach möchte sie auf jeden Fall für ein paar Jahre ins Ausland gehen, um neue Erfahrungen zu sammeln und Eindrücke zu gewinnen. Diese wird sie sicherlich schon aus Singapur mitnehmen, wo beim Weltfinale am 8. November über 60 Mädchen aus der ganzen Welt um Agenturverträge mit Elite International im Wert von mehreren hunderttausend US\$ antreten werden.

Rückfragehinweis:

leisure communication

Alexander Khaelss-Khaelssberg  
T +43/676 44 2 44 44  
E [alex@khaelssberg.com](mailto:alex@khaelssberg.com)

Bildmaterial vom Abflug ist auf Anfrage erhältlich. Carina Pichler steht nach ihrer Rückkehr für Interviews gerne zur Verfügung.